
Встреча без галстуков: в ДонНАСА прошел день
открытых дверей

1 декабря 2018 года Донбасская национальная академия принимала гостей – будущих
выпускников  школ  и  техникумов  и  их  родителей,  которые  пришли  пообщаться  с
ректором Академии доктором технических наук, профессором Зайченко Н.М.

До  начала  встречи  с  ректором  будущие  абитуриенты  могли  пообщаться  с
представителями  всех  факультетов  Академии,  которые  в  Зимнем  саду  возле
тематических  стендов  представляли  информацию  о  факультетах,  направлениях
подготовки,  кафедрах.  Все  гости  получили  информационные  буклеты  и  другую
полезную  информацию  об  Академии,  условиях  поступления  и  обучения.

После регистрации и заполнения анкет школьники и студенты техникумов собрались в
наклонной аудитории, где и состоялся разговор с ректором Академии.

http://donnasa.ru/?p=70945&lang=ru
http://donnasa.ru/?p=70945&lang=ru


Зайченко  Н.М.  поблагодарил  собравшихся  за  внимание  к  Академии  и  вручил
благодарности представителям школ и техникумов, которые активно сотрудничают с
нашим вузом и выпускники которых поступили в 2018 году на обучение в Академию.
Благодарности получили представители школ № 47, 34, 49, директор лицея «Лидер»
г. Макеевки, представители школы № 6 и Ясиноватского строительного техникума
транспортного  строительства  (г.  Ясиноватая),  Макеевского  промышленно-
экономического  колледжа.









Далее Николай Михайлович осветил основные вопросы, обычно интересующие тех, кто
собирается стать студентом ДонНАСА. Среди них: основные направления подготовки;
уровни  подготовки  (бакалавриат,  специалитет,  магистратура);  научно-
производственные  центры  Академии.

Особое внимание ректор уделил вопросу о дипломах, которые получают выпускники
Академии. ДонНАСА первой в Донецкой Народной Республике прошла государственную
аккредитацию. Срок аккредитации – 10 лет. Дипломы выпускников ДонНАСА признаются
не только на территории ДНР, но и Российской Федерации.

О высоком уровне подготовки выпускников ДонНАСА свидетельствует ежегодная защита
выпускных работ в Донском государственном техническом университете (г. Ростов).
В  текущем  году  Государственными  экзаменационными  комиссиями  ДГТУ  вынесены
решения  по  присвоению  соответствующих  квалификаций  74  выпускникам,  успешно
завершившим обучение по программам магистратуры. По результатам ГИА выпускников
ДонНАСА в ДГТУ в 2018 году уровень качества подготовки (аттестация на «отлично»
и «хорошо») составил:

–  по  результатам  сдачи  государственных  экзаменов  –  100%,  в  т.ч.  86%  на
«отлично»;

– по итогам защиты выпускных квалификационных работ (магистерских диссертаций) –
100%, в т.ч. 96 % на «отлично».

Высокие результаты ГИА — это не только оценка знаний выпускников ДонНАСА, но и
признание  профессионального  уровня  профессорско-преподавательского  коллектива
академии.



Далее Николай Михайлович сказал о том, что студенты ДонНАСА имеют возможность не
только  получить  хорошие  знания,  но  и  развивать  свои  творческие  таланты.  У
Академии есть Дворец культуры студентов, который проводит большую работу с
талантливыми ребятами, предоставляя им возможность творить, проявлять себя в
разных творческих коллективах.

Говорил ректор и о возможностях для занятий спортом, о спортивно-оздоровительном
лагере «Монолит», профилактории.

Кроме  ректора  ДонНАСА  на  встречу  с  будущими  абитуриентами  пришел  и.о.  
заместитель  министра  строительства  и  жилищно-коммунального  хозяйства  Мизевич
Роман  Сергеевич.  Он  рассказал  о  том,  что  Донбасская  национальная  академия
строительства и архитектуры является базовым вузом по подготовке специалистов
для  строительной  отрасли  ДНР.  Студенты  академии  проходят  практики  на
предприятиях  Республики,  а  лучшие  выпускники  становятся  сотрудниками  как
Министерства  строительства  и  жилищно-коммунального  хозяйства,  так  и  ведущих
предприятий  отрасли.  Роман  Сергеевич  отметил,  что  даже  в  тяжелые  времена
Академия продолжает развиваться, а ее выпускники обязательно будут востребованы,
так как предстоят большие работы по восстановлению и перестройке пострадавшего
во время боевых действий жилищного фонда Республики.



Далее  школьники,  студенты  техникумов  и  их  родители  смогли  лично  задать
интересующие  их  вопросы  ректору  Академии  и  и.о.   заместителя  министра
строительства  и  жилищно-коммунального  хозяйства.

Заданные вопросы касались как технических моментов поступления («Когда можно
подавать  заявление?»,  «Нужно  ли  сдавать  вступительные  экзамены?»),  так  и
вопросов дальнейшего обучения («Можно ли получить два диплома, например, по
строительной специальности и экономической?», «Есть ли у студентов возможность
подрабатывать в процессе обучения?»). Интересовались собравшиеся возможностью
трудоустройства после окончания обучения, условиями получения диплома в вузах
Российской Федерации.











На все поступившие вопросы подробно ответили ректор Академии, и.о.  заместителя
министра  строительства  и  жилищно-коммунального  хозяйства  и  ответственный
секретарь  приемной  комиссии.

О жизни студентов в Академии поговорил с собравшимися ведущий мероприятия Антон
Молодецкий, который сам начал обучение в Лицее Академии, а сейчас является
магистрантом второго года обучения.  Антон рассказал, как ему удается  успешно
совмещать обучение с творческой деятельностью.



После завершения встречи все желающие смогли посетить экскурсию по Академии,
познакомиться с аудиториями, лабораториями, библиотекой и спортивными залами.

Надеемся,  что,  получив  важную  и  интересную  информацию,  будущие  абитуриенты
примут правильное решение и придут учиться в нашу Академию.


